



Puente Alto, 19 de marzo 2020

Comunicado Apoyo Pedagógico 2

Estimados/as apoderados/as:

Junto con saludar y esperando se encuentren bien en estos días complejos, enviamos información sobre alternativa de acceso a material de apoyo pedagógico durante este período de suspensión de clases por cuarentena preventiva.

La idea de la cuarentena es que no nos exponamos ni exponamos a otros al contagio, por lo que debemos evitar traslado y uso de espacios públicos. Como alternativa a un sistema educativo presencial se ha recomendado continuidad a distancia a través de estrategias online. Esto exige contar con acceso a internet y recursos que no están disponibles en todos los hogares. Como solución hemos establecido turnos éticos para la entrega de textos escolares y materiales publicados en plataforma <http://www.marianistas.cl/colegio-online/csmc/index.php> en formato impreso. Textos y materiales deben ser retirados por un adulto o estudiante con autorización de apoderado. Confiamos en un uso responsable de esta alternativa en cuanto no tenemos las condiciones para la entrega masiva de material impreso. Para reproducción de material, solicitamos a quienes deben recurrir a esta alternativa comunicar cursos de estudiantes al profesor/a jefe, enviar correo a csmcmarianistas@gmail.com, o contactarse al 223699238 en horario de turnos éticos.

Los días y horarios de los próximos turnos éticos son **viernes 20, martes 24 y jueves 25 de marzo de 09:00 a 13:00 horas**. Turnos cuya vigencia será evaluada permanentemente en conformidad a la evolución de los acontecimientos en el país y a las posibilidades de implementación interna del colegio.

Reiteramos que en este contexto en el que nos encontramos como país, lo más importante es resguardar la salud de todos y todas por lo que en caso de no poder acceder vía plataforma a los materiales, ni recurrir al colegio por cumplimiento de cuarentena preventiva, solicitamos comunicarlo al correo csmcmarianistas@gmail.com o al 223699238 en horario de turnos éticos.

Los instamos a cuidarnos y a cumplir responsablemente, dentro de las posibilidades de cada familia, este período de cuarentena, manteniéndonos unidos en la oración.

“Santa María del Pilar, danos fortaleza en la fe, seguridad en la esperanza y constancia en el amor”

Afectuosamente,
Consejo Directivo
Colegio Santa María de la Cordillera